卸野つ子だより

二学期がスタートしました!

「切磋琢磨」仲間と共に向上する二学期に

今日から気持ち新たに2学期が始まり、御野小学校に 子どもたちの元気な声がもどってきました。子どもたち は夏休みの楽しい思い出をたくさん話してくれ,がんばっ た経験も嬉しそうに報告してくれました。地域の学区ぼん おどり大会では、子どもたちが地域の方々と仲良く交流 する姿が見られ、大変嬉しく感じました。

2 学期のキーワード四字熟語は「切磋琢磨」です。

始業式、校長先生の話を真剣に聞いてくれる子どもた ち。2 学期は楽しい学校行事がたくさんあります。仲間と 共に向上し合い、子どもたちが一層成長できますように 教職員一同頑張って参りたいと思います。

地域の皆様,保護者の皆様方には引き続き御野っ子 への応援や見守りなどご支援ご協力のほどよろしくお願 いいたします。





第90回「NHK 全国学校音楽コンクール」 銀買

おめでとう!「御野合唱団」天使の歌声に大歓声!





8月8日(火) 第90回「NHK 全国学校音楽コンクール」~広島県コンクールが呉市 で開催され、「御野合唱団」の子どもたちが出演、見事「銀賞」を受賞しました!!

会場中見ているこちらが元気になるぐらいの子どもたちの笑顔いっぱいの天使の歌声。 身体全体で音楽を表現し,全身で「歌うことが大好き」という気持ちがあふれてくる天使の 歌声が会場内に響きわたりました。歌い終わった後は大歓声と拍手で会場の渦が沸き起 こりました。「楽しかったー!!もっと歌いたい!」と歌い終わった後も、まだまだ元気いっぱい の御野合唱団の子どもたち。学校に着くと、保護者の皆様だけでなく、運動場でグランドゴ ルフをしていらっしゃる地域の皆様にも拍手で出迎えていただきました。

温かい応援をありがとうございました。

境整備作業ありがとうございます











8月26日(日)にPTA主催の環境整備作業がありました。PTA理事会 生 活指導部の役員の方々が中心となり,約300人の保護者の皆様のお力をいた だいて、普段手の行き届かない場所を中心とした掃除をしてくださいました。 高いところの窓をぴかぴかに磨いてくださったり、トイレのすみずみまできれい にしてくださったり、窓枠や高い場所のホコリをとってくださったり、外は畑やけ やきの木の周りの草刈り,溝掃除…。前日には,生活指導部の役員の皆様方が 掃除道具の確認、お茶の準備等事前準備を入念にしてくださいました。

おかげさまで学習環境が整い,気持ちよく 2 学期がスタートできます。たくさ んのご協力に心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

【9月:スクールカウンセラー来校日】

9月20日(水)

○福井真由美カウンセラー ○オアシスルーム 10:15~13:15 児童や保護者を対象として,心身発達に係る悩み等について,専門的な立場から相談・ 支援してくださいます。お気軽にご相談ください。 【四特別技援のまで】

※なお、毎月第3火曜日は「心と体の相談窓口」を開設しています。

【相談窓口】山部教頭 福万生徒指導主事 栗田教務主任 川口養護教諭 町特別媛CO

―まだまだ暑さが続きます!!―

校内では適切にエアコンをつけ、暑い日の運動制限、水 分補給に気をつけていきます。ご家庭でも、早寝早起き朝 ご飯,体調管理に気をつけ,2学期が気持ちよくスタートで きますよう.よろしくお願いいたします。

子どもたちの学校生活に慣れるまでで何か不安なこと 等ありましたら,ご遠慮なくご相談ください。